

Mit IP-Telefonie wird alles besser



(TK-Joe 6)

Da kündigt ein Anbieter den klassischen ISDN-Anschluss eines Geschäftskunden, mit dem Hinweis: Entweder du stellst auf IP um oder wir schalten dich ab. Glückwunsch und Willkommen im neuen Telefonie-Zeitalter!

Problem nur: die Beauftragung der Umstellung scheitert daran, dass am Kundenstandort kein IP-Anschluss realisiert werden kann.

In einem anderen Fall reicht die verfügbare Geschwindigkeit des Internets bei der Umstellung auf IP nicht aus, um alle Kollegen eines Geschäftskunden auf einmal telefonieren zu lassen. Nebenbei ins Internet gehen funktioniert auch nicht. Dafür ist nicht genügend Kapazität da, wenn telefoniert wird!

Haben sie wohl Beide Pech gehabt und das mitten in der Stadt. Leider kein Einzelfall ...

Was nun?

Nehmen wir einfach Glasfaser. Damit geht alles! Huch, liegt bei uns ja gar nicht an!

Also schlachtet der Kunde sein Firmensparschwein, weil er sonst den Laden dicht machen kann.

Mit etwas Glück gibt es Initiativen des Bezirkes, bei denen das Interesse der ansässigen Unternehmen an schnellem Internet gebündelt werden. Dann gehts schneller und ist's preisgünstiger.

keep connected

Euer TK-Joe